



En una reunión clave del gabinete regional en Tarapacá, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, junto al delegado presidencial Daniel Quinteros, dialogaron sobre el proyecto de presupuesto 2025, que según Quinteros, “busca cumplir con aquellas demandas sentidas por parte de la ciudadanía”. El objetivo central del proyecto es asignar recursos donde están las verdaderas urgencias del país, atendiendo las áreas más sensibles, como la cultura y la seguridad. Quinteros destacó la relevancia del presupuesto, afirmando que “estamos avanzando con un presupuesto que busca cumplir

## Ministro de Educación y gabinete regional discuten proyecto de presupuesto 2025 enfocado en las necesidades ciudadanas

**Nicolás Cataldo lideró la sesión del gabinete regional junto al delegado presidencial Daniel Quinteros, abordando el presupuesto 2025 que prioriza cultura, seguridad y educación, destacando la importancia del fin al CAE.**

con Chile, que busca cumplir con las demandas de la ciudadanía, como, por ejemplo, el aumento en cultura o los presupuestos en seguridad, que ponen los recursos ahí donde

ponemos las palabras y donde están las urgencias del país”. Uno de los puntos más importantes discutidos en la reunión fue el esfuerzo del Ministerio de Educación y del

gobierno del presidente Gabriel Boric en avanzar hacia la eliminación del Crédito con Aval del Estado (CAE). Este sistema de financiamiento de la educación superior ha endeudado a millas de familias chilenas por años, un peso que sigue afectando a muchas generaciones. “El proyecto que busca poner fin al CAE y establece un nuevo modelo

de financiamiento para la educación superior es motivo de tremendo orgullo y alegría para quienes conformamos el gobierno”, comentó Quinteros. “Pero, sobre todo, es un motivo de alivio para las familias chilenas que han estado postergadas por tanto tiempo”. Finalmente, el delegado presidencial regional subrayó que estos

compromisos forman parte de la agenda del presidente Boric para mejorar la calidad de vida de los chilenos y chilenas. “En eso, todo el gabinete regional, todos los ministros y ministras, y todas las autoridades de gobierno estamos absolutamente comprometidos”, concluyó Quinteros, reafirmando el compromiso del gobierno con la ciudadanía.

